598

Tenir ferme dans l'espérance

Pandémie, angoisse, épreuves, souffrances, déceptions, avenir bouché, amertume, solitude imposée, amour impossible, déchiré C'est dans ces situations que nous sommes appelés à vivre dans l'Espérance.
L'Espérance est profondément reliée à notre désir, notre volonté de vivre, malgré toutes les forces de mort qui s'acharnent sur nous. Le beau poème de Paul Eluard en est pour moi une expression très forte.

Bernard Crinon

La nuit n'est jamais complète
Il y a toujours, puisque je le dis,
Puisque je l'affirme,
Au bout du chagrin
Une fenêtre ouverte,
Une fenêtre éclairée,
Il y a toujours un rêve qui veille,
Désir à combler,
Faim à satisfaire,
Un cœur généreux,
Une main tendue, une main ouverte,
Des yeux attentifs,
Une vie, la vie à se partager.

Paul Eluard